

+ EN LOS ÚLTIMOS CUATRO TRIMESTRES

Registra México 2.54% de crecimiento del PIB

REDACCIÓN
EL HORIZONTE

La calificadora mexicana HR Ratings destacó que en los últimos cuatro trimestres la economía mexicana registró un crecimiento promedio de 2.54%, por arriba de algunos países avanzados, pero dado el difícil entorno internacional, existen riesgos a la baja.

El director general de Análisis de la evaluadora, Felix Boni, dijo que si bien ha sido "exagerada" la reacción del tipo de cambio tras la salida del Reino Unido de la Unión Europea (Brexit), anticipó que la paridad peso-dólar cerrará el año por debajo de los niveles actuales.

Sin embargo, no descartó una nueva alza en la tasa de interés de referencia del Banco de México (Banxico) en lo que resta del año, en caso de que continúe la depreciación del tipo de cambio y esto lleve a la inflación a niveles por arriba de 3% al cierre de 2016.

En la mesa redonda sobre las perspectivas de medio año de HR Ratings para la economía mexicana en 2016, advirtió que otro gran riesgo para la inflación son los incrementos aplicados al precio de las gasolinas y las tarifas eléctricas durante julio.

Consideró que sería contraproducente que México retomara nuevamente la venta

Expertos ADVIERTEN que un GRAN RIESGO para la inflación son los INCREMENTOS aplicados al precio de las GASOLINAS y las tarifas eléctricas durante julio



FOTO: ARCHIVO

PREVEN ALZAS

No descartan una nuevo aumento en la tasa de interés de referencia del Banco de México

de dólares para fortalecer al peso mexicano, y tampoco puede elevar demasiado la tasa de interés de referencia, pues ello restringiría el crédito bancario, lo cual tendría un impacto directo sobre el consumo.

Ante ello, recomendó seguir con la prudencia fiscal mostrada en el país y así como con la implementación firme de las reformas estructurales.

Boni comentó que antes del Brexit, HR Ratings pronosticaba un crecimiento para México entre 2.3% y 2.8% para 2016, pero tras esta decisión, el riesgo es a la baja, dado el entorno internacional y datos económicos recientes a nivel interno.

Señaló que si bien "ha habido mucha decepción" por las tasas de crecimiento recientes de México, ya que no han sido lo esperado, debe

tomarse en consideración el bajo crecimiento mundial y que Estados Unidos, su principal socio comercial, tampoco ha repuntado.

No obstante, México crece más que algunas economías avanzadas, ya que en los últimos cuatro trimestres presenta un avance promedio de 2.54%, por arriba del 2.23% de Estados Unidos en igual periodo, o de países europeos. (Notimex)